

Presupuesto 2025 abre debate en la Cámara a una semana de vencer el plazo

PROYECTO. Seguridad y salud fueron temas citados tanto en el oficialismo como la oposición.

El proyecto de Ley de Presupuesto 2025 se debe presentar el lunes 30 de septiembre, razón por la que diputados del oficialismo y la oposición debaten sobre las materias a considerar: seguri-

dad y salud son transversales.

El presidente de la comisión de Hacienda, Carlos Bianchi (independiente-PPD), dijo a Radio Bío-Bío que "para poder cambiar el ritmo económico que hoy día tenemos como país, ne-

cesitamos dar mucho más certezas y necesitamos incrementar todo lo que haya que invertir en materia de seguridad".

La diputada Gael Yeomans (FA) pidió en Cooperativa "hacernos cargo de las lis-

tas de espera en los hospitales, de poder contar con un sistema nacional de cuidados y tantas otras (necesidades), por ejemplo, en materia de seguridad".

La legisladora para esto solicitó discutir un "aumento al impuesto a la renta de los que más tienen, (...) eso permitiría contar con más ingresos fiscales".



PRESIDENTE DE COMISIÓN DE HACIENDA EN LA CÁMARA, CARLOS BIANCHI.